
第６回  運営委員会議事録 

令和元年 10月 8日 

中間西校区まちづくり協議会 会長 澤 田 徳 幸 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

 

① 地域・親子クリーン作戦（除草作業）について 

委員長：9月 7日（土）開催され、地域（まち協含む）38名、保護者 50名の参加がありました。 

お疲れさまでした。乗用草刈り機を借りたためか、エンジン草刈り機が少なかった。 

乗用草刈り機の刈った後は草の伸びも早い様で、草も広範囲に広がってきています。 

今後、「地域・親子クリーン作戦」については検討が必要かもしれません。 

乗用草刈り機で中庭も刈りましたが、中庭に関しては良く出来たと思いますが、運動所に関し 

ては、エンジン草刈り機を増やした方がいいかと思います。 

会 長：乗用草刈り機については替刃、ピンを自治会が用意し、替刃、ピン無しで貸し出す方向のよう 

です。（替刃、ピン、セットで 17,000円） 

委 員：刈るエリアは指定するが、人員の配置はトラックを優先的に指示した方がいいのでは。 

会 長：人数を増やせるのだったら増やした方がいいのでは。 

委員長：それらを来年への反省事項とします。 

 

② 西小まつり・まち協フェスタについて 

事務局：11月 9日（土）開催。前日準備を 8日（金）の 13時 30分まち協集合。 

学校の家庭科室をお借りし、焼きそばの野菜切り、肉切り、袋詰めをします。 

各自治会から 2名ずつ参加をお願いします。 

消防団との協議で、消防団は焼きそばを焼くだけで、麺ゆで、パック詰めはまち協で行うとし

ます。麺ゆでとパック詰めを地域の方にしていただいて、自治会長さんでチケット販売、 

まち協役員でチケットと焼きそばの交換をお願いします。 

前日準備、各自治会 2名 13時 30分集合。 

当日焼きそば、各自治会 2名 9時集合。 

当日カレー、各自治会 2名 10時 30分集合でお願いします。 

委員長：午前中のふれあい授業で、各自治会長さんへ PTAから動員のお願いです。 

ふれあい体験参加者名簿を配布しています。1 年生のカルタが 2 名、3 年生のけん玉が 1 名と

なります。各自治会 3 名ずつ名簿に名前を記入して次回の会議日 10 月 25 日までに提出をお

願いします。 

 

 

 

 

会議日 令和元年 10月 7 日 出席者 

澤田会長、佐々木副会長、角副会長、佐藤事務局長、熊谷運営委員長、森本会計、石田監事、船津監事 

川口広報委員、中野事務局員、高島自治会長、高柳自治会長、石田自治会長、佐々木自治会長 

毛利校長、西本教務、緒方係長、柴田職員、原職員、藤井職員、佐伯職員、社協柴田事務局長 



介護保険課：今年は西小まつり・まち協フェスタで「寸劇で楽しく学ぼう認知症」ということで認知症

のことについて寸劇を交えながら、お子さんから大人まで勉強をしていこうと思っております。

1回目 13：00～13：30、2回目 14：00～14：30、場所は昨年同様 5年生学習室です。 

寸劇は 10 分程度で、参加したい方がおられましたらお願いします。セリフも覚える必要がな

く、カンペを用意します。また、自治会長さんにはチラシの回覧をお願いします。印刷して後

日お持ちします。学校の方からお借りしたいものがありますので後日、打ち合わせをお願いし

ます。ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

③ その他 

委員長：本日、小田ヶ浦在住の方が来られています。先日の地域・親子クリーン作戦にも参加をされて

いまして、まち協の活動に興味があるということですので、広報委員としてまち協に参加して

いただくようにしました。（運営委員長任命）自己紹介をお願いします。 

広報委員：小田ヶ浦の〇〇と申します。小倉のスーパーに勤めています。仕事をしていますので、がっ

つり係るのは難しいかもしれませんが、写真を撮ったり、ビデオを撮るのが好きなので、そう

いう所で係わって行けたらなと思っております。よろしくお願いします。 

一 同：よろしくお願いします。（拍手） 

委員長：若手の参画は私にとっても心強いのでよろしくお願いいたします。 

 

社 協：西小まつり・まち協フェスタで赤い羽根共同募金のブースを出させていただきます。赤い羽根

個別募金も回っております。毎年のことで恐縮ですが、ご協力をお願いいたします。 

また、10 月 5 日の福祉大会にはたくさんの方に来ていただき、ほぼ満席となりお礼を申し上

げます。11月 30日ハーモニーホールでねんりんピックが開催されます。メイン会場が中間市

となります。たくさんの方に来ていただきたいと思い、色んなブースを用意しています。 

午後から記念式典と記念講演が開催されます。また、ねんりんピックに関してボランティアも

募集しております。申し込みは中間市社会福祉協議会まで。内容は、大ホール、小ホール、屋

外のブースで、お客さんの案内、物の運搬などで詳細については当日その場で説明いたします。 

 

学校長：9月 29日、天候が心配でしたが無事体育会も終了。みな様方のご支援等のおかげだと思ってお

ります。ありがとうございました。プログラムを繰り上げて、何とか午前中で終了という形を

とらせていただきました。10月 18日中間市教育委員会指定の研究発表会があります。その後、

九州 PTA連合会の大会があり、分科会の事務局を西小が担当しています。その準備もあり、教

頭も出席予定でしたが、その会議で福岡市まで行っております。また、色々と地域のみな様方

に協力していただくことが多々あると思いますが、よろしくお願いいたします。それに伴い、

木の剪定をしております。処分代がかかるためプールの横に置いております。台風の影響で百

葉箱、テレビのアンテナの一部飛んでいます。今度の台風は大きいという事で心配しておりま

す。力添えをいただくことがあると思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

委員長：昨日、中間南中学吹奏楽部九州大会出場記念演奏会を希望が丘高校さんと合同でありました。

350名のお客様が中間体育文化センターにお越しになり、九州大会と同じマーチングを行いま

した。10月 12日（土）、台風が心配ですが、どうぞご支援ご声援よろしくお願いいたします。 

 

 



会 計：婦人会からのお願いです。10月 20日（日）やっちゃれ祭りがあります。毎年バザー券購入の

お願いをしております。バザー券を持参しております。ご協力をお願いいたします。 

 

委 員：次回の会議で言うと思いますが、西小まつりで自治会長は何時に集合したらいいですか。 

事務局：9時です。 

 

委 員：去年の反省で、焼きそば麺ゆでを一つしか用意していなかった。急遽、私が事務室に行って鍋

とコンロを借りました。今年は二つ用意してください。 

 

副会長：老人会より、西校区老人大学を 10月 18日（金）10時より七重公民館で行います。 

介護保険課の近藤係長より講義をしていただきます。時間のある方は老人会が何をしているか

見ていただきたいです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 7回 運営委員会 日時 10月 25日（金）19：00～ 

（TEL）093-982-8140（FAX）093-982-8141 


